

WT 22.10.23

Ein Lutherfest für die Kinder

WEISSENBURG - Das „Kinder-Lutherfest“ in Weissenburg am Reformationstag ist eine feste Größe in der Kinderarbeit. Auch heuer findet es am Reformationstag (Dienstag, 31. Oktober) im Gemeindehaus St. Andreas in Weissenburg statt.

Es wird von der Kirchengemeinde und dem Dekanat Weissenburg veranstaltet. Die Mitarbeiter stehen bereit, die Kinder an verschiedenen Stationen mit Spielen, Liedern und Geschichten durch einen spannenden Nachmittag zu begleiten. Unter dem Thema „Martin macht Mist – Nobody is perfect, auch Luther nicht!“ soll den Kindern Luthers Leben Hilfestellung gegeben werden, mit Fehlern und Schuld umzugehen, denn auch Luther war kein „Heiliger“.

Beginn ist um 14.30 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas, das Ende gegen 17.30 Uhr. Die Eltern können ab 17 Uhr den Abschluss der Veranstaltung miterleben. Eine wetterfeste Kleidung ist sinnvoll, da auch ins Freie und in die Stadtkirche St. Andreas gegangen wird. wt

INFO

Der Eintritt ist frei, eine Voranmeldung ist nicht erforderlich, teilte das Dekanat mit.